

2021年(令和3年)10月5日(火曜日)

# 商いの新しいものさし

(株)商い創造研究所  
代表取締役

松本 大地

第130回

## Z世代のファッショングローバル化

コロナ下で日常と非日常、仕事とプライベートといった区切られた境界線が曖昧になってきた。

コロナ下で日常と非日常、仕事とプライベートといった区切られた境界線が曖昧になってきた。リモートワークで人と接することができ、またパーソナル旅行や海外旅行の機会もなくなると、スーツやドレス、ネクタイに革鞄、パンツにスカートといった装いが薄れ、一気にカジュアルダウンしたファッションに移行した。さらにファッションの領域が変容し、「違うスタイルで生きるのか」などもファッションに含まれ、働き方や食生活、住環境といった全方に拡張した。もはや市場のEC比率は17・8

アッシュションは衣服による社会適応の手段から、心地良さや共感を得るコミュニケーション手段として主張するようになり、流れは「柔らかなイノベーション」が進む。

一方、日進月歩で世界を躍躍するデジタル化は急速なイノベーションを引き起こし、今やスマートフォンは情報の収集、伝達、交流に欠かせないアイテムになった。

振り返ると、1990年代は团塊ジュニアがフル消費品における消費者向けEC市場規模は、コロナ下の2020年では前年比で約24%も伸長し、ファッション市場のEC比率は17・8円を超えたように、若者

アッシュションは実店舗で選び接客を受け、試着して購入する前提が大きく崩れ、若者のライフスタイルの変化に伴い、消費行動に大きな変化に影響を及ぼしてきた。ファッション関連企業はどのような針路をとるべきか、今や最大の岐路に立たされている。

コロナ禍は同時に地球環境問題への関心を高め、サステナブルな取り組みや企業のSDGs活動

%となつた。この2つのイノベーションは、実店舗で選び接客を受け、試着して購入する前提が大きく崩れ、若者のライフスタイルの変化に伴い、消費行動に大きな変化に影響を及ぼしてきた。ファッション関連企業はどのような針路をとるべきか、今や最大の岐路に立たされている。

米からファストファッショングが進出したことで、洋服に対して無駄にお金をかけない世代でもある。

また、08年に日本でも欧米からファストファッショングが進出したことで、洋服に対して無駄にお金をかけない世代でもある。

特徴として、スマートフォンで調べ上げ、衝動買

いをしていない。

(株)商い創造研究所  
代表取締役

松本 大地

第130回

ファッショングが地方にまで広がった。しかし、後継のデジタルネイティブ世代は、ファッショングに対する考え方が大きく変化した。特に環境意識の高まりが、消費に与える影響を無視できない状況になってきた。

また、08年に日本でも欧米からファストファッショングが進出したことで、洋服に対して無駄にお金をかけない世代でもある。

また、08年に日本でも欧米からファストファッショングが進出したことで、洋服に対して無駄にお金をかけない世代でもある。

特徴として、スマートフォンで調べ上げ、衝動買

いをしていない。

ただ、多くの百貨店は世代継承を怠ってきたことで、Z世代だけでなくその上のミレニアル世代も取り込めないことが最大の弱点となっていました。

実は21世紀を担うZ世

代はSNSを駆使した影響力が強く、彼らは社会に役立つときに充実感と幸せを感じ、消費をすることで応援する。クラウドファンディングのよう

に消費行動で購入先を選択する「消費は投票」という意識が高まった世代には、SDGs活動への真摯な取り組みや、モノづくりのトレーサビリティは大前提となる。マクロ視点とミクロ視点のものさしで変化を見つめ、真摯にライフスタイルを充足する柔らかなイノベーション実践こそが、ファッショングビジネス復権の鍵と確信する。



国工バーレーン